

# Es geht vorwärts beim Pumptrack

Wie bereits in einer früheren Ausgabe der Ährenpost berichtet wurde, wird in Kürze ein neuer Treffpunkt im Freien auf dem Holflüe-Grundstück realisiert. Dieser Ort wird nicht nur sportliche Aktivitäten ermöglichen, sondern auch Raum für geselliges Beisammensein bieten.

Angrenzend zur Pumptrack-Anlage entsteht eine familienfreundliche Grillstelle umgeben von Granitsteinblöcken. Zusätzliche Sitzgelegenheiten unter einem Sonnensegel laden zum Verweilen und Geniessen ein. Auch die Bedürfnisse der jüngeren Gäste werden nicht vernachlässigt. Neben dem Grillplatz ist ein Spielplatz geplant, auf dem sie sich austoben können. Dieser wird unter anderem eine Rutsche, einen Kieskran und eine Nestschaukel umfassen.



Der Pumptrack wird auch auf die kleinen Gäste ausgerichtet. (Symbolbild)

Foto: AdobeStock

## Inbetriebnahme im Sommer 2024

Die öffentlich zugängliche Freizeitanlage soll im Laufe des Sommers in Betrieb genommen werden. Die Gemeinde hat bereits positive Rückmeldungen von einigen Einwohnerinnen und Einwohnern erhalten, die voller Vorfreude sind und sich riesig auf die Nutzung des Spielplatzes und der Ruhezone freuen.

## Baubewilligung erteilt

Mit der Einreichung des Baugesuchs im November 2023 wurde ein weiterer Meilenstein erreicht. In der Zwischenzeit wurde das Baugesuch von Kanton und Gemeinde geprüft, und kürzlich wurde die Baubewilligung erteilt.

Unter der Voraussetzung eines reibungslosen Ablaufs wird das Gelän-

de Holflüe in wenigen Monaten eine vollständige Verwandlung durchlaufen. Die ersten Arbeiten sind für Ende April geplant.

Ein grosses Dankeschön geht an alle Helferinnen und Helfer vom Initiativkomitee, welche das Projekt tatkräftig unterstützten. Sie können es ebenfalls kaum erwarten, bis sie die Hügel auf dem Pumptrack «rauf- und runterfräsen» können.

*Ressort Hochbau + Liegenschaften*

## ZUM THEMA

Auf [www.goldkueste24.ch](http://www.goldkueste24.ch) kannst du die Beiträge, welche bereits zum Thema erschienen sind, nachlesen.

